



さわやかな風が吹く5月がスタートしました。

遠足も無事終わり、5月がスタートしました。今日は3年生が運動場に出て、理科の学習をしていました。休み時間には、運動場で元気に遊ぶ姿が見られます。子どもたちも新しい環境に慣れてきたようですが、疲れが見えるお子さんもちらほら、、、明日から4連休が始まります。しっかり休んでもらって、連休明けの7日から勉強に運動にがんばっていきたいと思います。

スポーツテストをしました。

全校でスポーツテストを行いました。体育館で「上体起こし」「反復横跳び」「立ち幅跳び」運動場では「ボール投げ」をしました。そのほかに「シャトルラン」「50m走」「握力」「長座体前屈」は体育など学級で行います。今回は昨年度の記録からめあての数値を出し、テストに臨みました。全校の結果からでた国府小学校の強み弱みを分析し、体育の授業に活かしていきたいと思えます。



お知らせ

- ホームページに5月の下校時刻表を載せました。
- ホームページに載せる「給食」写真がまだ軌道に乗っておらず、ちよくちよく抜けています。すみません。早く食べる前の写真撮影を習慣化していきたいと思えます。
- ホームページに「遠足」「1年生を迎える会」を載せました。

交差点での飛び出し注意！！

4月に入ってから2件、地域の方から自転車の飛び出しについて連絡をいただきました。内容は下記のようなことでした。

①4月中旬土曜日か日曜日のこと、学校正門に向かって2台の自転車が交差点も止まらずに、競争するように運動場に入っていった。

車が来ていなかったからよかったです、学校の前の道はとても狭い道で、バスも通ります。

また、県道のためナビゲーションを使って他市他県からの車も通る大変危険な道です。このお話をいただいたとき、本当に何事もなくよかったと思うとともに、すぐに学級でも先生に自転車の乗り方について指導をしてもらいました。



②5月1日(水)17時過ぎ本郷交差点で、自転車が数台止まらずに交差点を学校の方へ走っていくのを遠くから見かけたので、交差点前で止まっていたら、その後も数台の自転車で通り過ぎて行った。自分は止まっていたからよかったが、坂からすごい勢いで止まらず走っていたので、車も止まることができず、大きな事故になるのではないかと心配だ。

本日、先生方に各教室で聞いてもらったところ、一旦停止をせずに交差点を渡ったと正直に名乗りだしてくれました。

聞くところによると、運動場で遊んでいて、コンビニへお菓子を買に行こうと8名で行き、そのあと学校に戻る際、いつものように止まらず右方向へ曲がったようです。先についた人たちは、学校についてから大きな音のクラクションを聞いたということでした。



この交差点は学校に向かって下り坂となっており、子どもたちが思っている以上にスピードが出ます。かなり気を付けて減速をしていないと止まることはできません。また①と同じく県道のためたくさんの車が通ります。今回は地域の方が止まって様子を見ていただいていたのでよかったです、車とぶつかっていたかと思うと聞いていてぞっとしました。



PTAの方にも右のような看板を設置してもらっています。

明日からまた4連休となります。今一度おうちでも以下のことについてしっかりとお話をさせていただきますよう、よろしくお願いします。

交通ルールを守った自転車の乗り方

- ★交差点やT字路などは必ずとまり左右をしっかりと確認してから渡る
- ★ヘルメットを必ずかぶる
- ★道いっぱいには広がらず、左側を一列走行する。友達と話をしながら走らない。

